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Products: 

3M™ Scott™ E-Z Flo and E-Z Flo+ Mask-Mounted Regulators (MMR) 
Impacted Dates: 

March 2022 – January 2023 
 
 

 
 
Subsequent to the issuance of User Safety Notice SN 122022 in December, 2022, 3M Scott Fire & Safety was made aware of 
an additional small number of E-Z Flo+ MMR having shipped from our factory with missing mounting latch screws.  Those units 
were manufactured outside the original date of 08/22/2022 indicated in the original Notice. 
 
The expanded date range we have identified for inspection includes all E-Z Flo and E-Z Flo+ regulators manufactured between: 
March 2022 through January 2023 inclusive.  Although we are confident from our inspections that this date range covers all 
potential instances of missing screws, we encourage inspection of all units in your fleet as per our User Instructions and Operation 
and Maintenance manuals prior to each use. 
 
 
Identification and Customer Action 
You are receiving this notice because you have been identified by 3M Scott as having purchased from an authorized distributor 
that may have received E-Z Flo+ MMR falling within the manufacture/shipment date range of this Notice. We have asked them 
to notify you if you are deemed to have purchased units falling within this new date range and perform the inspection on Page 
1, Figure 2 of the original Notice (shown in Figure 1 below).   

If you identify one or more units within the date range, please visually inspect them to ensure the presence of the mounting 
screws as shown. If after inspection, it is discovered that an MMR is missing the mounting latch screws, take the MMR out of 
service and contact your 3M Scott Fire & Safety Authorized Service Center to complete the repairs required.  Please note that 
is it unlikely a fielded SCBA, having been placed in service and previously inspected, would have missing screws. 
 
We apologize for any inconvenience caused. If you have any additional questions about this Notice please contact your 3M Scott 
Authorized Service Center, or 3M Scott Technical Support so that a service professional can assist you in completion of the 
Notice. 3M Scott Technical Support can be contacted at 1-800-247-7257, or scotttechsupport@3m.com, or through the web 
at www.3M.com/ScottFire. 

March 2023 

Immediate Action Required 
User Safety Notice SN030623 

3M™ Scott™ E-Z Flo and E-Z Flo+ MMR are safe to use once 
the instructions in this notice are carried out. 

Figure 1 

https://multimedia.3m.com/mws/media/2261739O/user-safety-notice-cover-screws.pdf
mailto:scotttechsupport@3m.com
https://www.3m.com/3M/en_US/fire-safety-and-first-responders-us/?utm_medium=redirect&utm_source=vanity-url&utm_campaign=3M.com/ScottFire


SN030623 

 

 

 
Produits : 

Mano-détendeurs montés sur masque E-Z Flo et E-Z Flo+ ScottMC 3MMC 
Dates concernées : 

mars 2022 à janvier 2023 
 
 

 
 
Suite à la publication de l’avis de sécurité destiné aux utilisateurs SN 122022 en décembre 2022, Sécurité incendie et industrielle 
Scott 3M a été informée qu’un petit nombre supplémentaire de Mano-détendeurs montés sur masque E-Z Flo+ ont été expédiés 
de notre usine avec des vis de loquet de montage manquantes.  Ces unités ont été fabriquées après la date initiale du  
2022-08-22 indiquée dans l’avis original. 
 
La plage de dates que nous avons identifiée pour l’inspection comprend tous les Mano-détendeurs E-Z Flo et E-Z Flo+ fabriqués 
entre : mars 2022 et janvier 2023 inclus.  Bien que nous soyons convaincus, d’après nos inspections, que cette plage de dates 
couvre tous les cas potentiels de vis manquantes, nous vous encourageons à inspecter toutes les unités dans vos stocks, 
conformément à nos directives d’utilisation et à nos manuels d’utilisation et d’entretien, avant chaque utilisation. 

 
 

Identification et mesures à prendre par les clients 
Vous recevez cet avis parce que vous avez été identifié par Scott 3M comme ayant fait un achat auprès d’un distributeur agréé 
susceptible d’avoir reçu des Mano-détendeurs montés sur masque E-Z Flo+ correspondant à la plage de dates de 
fabrication/expédition de cet avis. Nous avons demandé au distributeur agréé de vous informer si vous êtes susceptible d’avoir 
acheté des unités entrant dans cette nouvelle plage de dates et d’effectuer l’inspection indiquée à la page 1, figure 2 de l’avis 
original (illustrée à la figure 1 ci-dessous).   
 
 

Si vous identifiez une ou plusieurs unités dans la plage de dates, veuillez les inspecter visuellement pour vérifier la présence des 
vis de montage comme indiqué. Si, après l’inspection, il s’avère que le mano-détendeur monté sur masque est dépourvu des vis 
du loquet de montage, veuillez le mettre hors service et communiquer avec le Centre de service agréé de Sécurité incendie et 
industrielle Scott 3M de votre région pour procéder aux réparations nécessaires. Veuillez noter qu’il est peu probable qu’un 
Appareil de protection respiratoire isolant autonome (APRIA) en service, ayant été mis en service et préalablement inspecté, ait 
des vis manquantes. 
 

Mars 2023 

 

 
Mesures immédiates requises 
Avis de sécurité destiné aux 
utilisateurs SN030623 

Les Mano-détendeurs montés sur masque E-Z Flo et E-Z Flo+ 
ScottMC 3MMC peuvent être utilisés en toute sécurité une fois 
que les directives de cet avis sont exécutées. 

Figure 1 

Emplacement de la vis de couvercle ou de 
vis manquantes Vis de couvercle en place 

Figure 2 : Emplacement de la vis de couvercle du mano-détendeur 
monté sur masque 

https://multimedia.3m.com/mws/media/2261739O/user-safety-notice-cover-screws.pdf
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Nous nous excusons pour tout inconvénient que cela vous a causé. Si vous avez des questions supplémentaires concernant cet 
avis, veuillez communiquer avec le Centre de service agréé Scott 3M de votre région ou le Soutien technique Scott 3M, afin 
qu’un professionnel du service puisse vous aider à la réalisation des mesures recommandées dans l’avis. Vous pouvez 
communiquer avec le Soutien technique Scott 3M au 1 800 247-7257, à l’adresse courriel scotttechsupport@3m.com ou sur le 
site Web www.3M.ca/ScottFireFR. 

mailto:scotttechsupport@3m.com
https://www.3mcanada.ca/3M/fr_CA/fire-safety-and-first-responders-ca/?popout&utm_medium=redirect&utm_source=vanity-url&utm_campaign=3M.ca/ScottFireFR
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